
 

“Considerando que a Escola Secundária da Horta, à semelhança de outros 

estabelecimentos congéneres na Região, apresenta-se superlotada, com 

limitações e carências de vária ordem que afectam necessariamente a 

qualidade do ensino ministrado; 

Considerando que apesar das obras já efectuadas continua a ser prioritário o 

arranque do projecto da construção de uma nova unidade deste grau de 

ensino para a Cidade da Horta; 

Considerando que os actuais pátios, que rodeiam o edifício da Escola além 

de serem insuficientes para o recreio ainda são utilizados como parque de 

estacionamento para alguns dos utentes da Escola, dado não existirem 

alternativas no exterior da mesma, em local próximo; 

Considerando que existe um terreno na zona traseira da Escola que teria 

todas as condições para se adaptar a parque de estacionamento, com grande 

vantagem para professores, alunos e trabalhadores. 

Ao abrigo das disposições estatutárias e regimentais requeiro a V. Exa. que 

seja solicitado ao Governo Regional informação urgente sobre: 

 

1. Na programação dos investimentos do Governo Regional para quando 

está prevista a entrada em funcionamento da nova Escola Secundária? 

 

2. Entende ou não o Governo Regional, que certamente já visitou a actual 

Escola Secundária da Horta, que a adaptação do terreno anexo à referida 

Escola para parque de estacionamento seria um importante contributo, 

intercalar, para melhorar a utilização da mesma? 

 



 

3. Em caso afirmativo, está o Governo Regional na disposição de avançar, 

de imediato, com a concretização daquele modesto mas muito fácil 

empreendimento? 

 

O Deputado Regional do Partido Popular, Alvarino M. M. Pinheiro”. 


